

Zweifel an Hochzeitsprämie für Zusammenschluß zwischen Coppenbrügge und Salzhemmendorf

Kellner sieht den "alten Holzmichel" eine neue Sau durchs Dorf treiben - Spott und Kritik für Stengers Fusions-Vorstoß

Coppenbrügge (wbn). Mit unverhohlenem Spott reagiert der Coppenbrügger CDU-Fraktionsvorsitzende Thorsten Kellner auf den Vorstoß des Salzhemmendorfer Gemeinderatsmitglieds Udo Stenger, eine Gemeindefusion zwischen Salzhemmendorf und Coppenbrügge herbeizuführen.

Stenger lässt derzeit Flugblätter auf Coppenbrügger Boden verteilen, die einen entsprechenden Gemeinderatsantrag zum Inhalt haben, der darauf hinausläuft, dass mit Aussicht auf Landeszuschüsse („Brautprämie“) ein Gemeindezusammenschluss geprüft und erwogen werden soll. Darüber sollten dann die Bürger in beiden Gemeinden entscheiden. Das Vorgehen ist einmalig. Noch nie zuvor hat ein Ratsmitglied aus der Nachbargemeinde auf Coppenbrügger Boden mit Flugblättern Kommunalpolitik gemacht. Die Weserbergland-Nachrichten.de hatten über diese Flugblatt-Kampagne, die auch auf Salzhemmendorf ausgeweitet ist, erstmals zum Wochenbeginn berichtet. Auch der Beschlussantrag von Udo Stenger wurde am Montag von den Weserbergland-Nachrichten.de erstmals in vollem Wortlaut veröffentlicht.

Fortsetzung von Seite 1

Kellner fühlt sich in seiner Erwiderung an den Bierzelt-Gassenhauer „Lebt denn der alte Holzmichel noch?“ erinnert. Und er fährt schuhplattelnd fort: „Ja, er lebt noch – als Udo Stenger.“ Mit kaum noch zu überbietender Bissigkeit ruft Kellner über den Zaun Richtung Salzhemmendorf: „Auf die Ratschläge eines in Salzhemmendorf gescheiterten und abgerufenen Ratgebenden können wir gerne verzichten. Es war doch maßgeblich Udo Stenger, der mit hochfliegenden Kurträumen den Haushalt Salzhemmendorfs an den Rand des Ruins getrieben hat. Seine Frühpensionierung mit 53 Jahren geht auch zu Lasten des Steuerzahlers.“

Thorsten Kellner sieht jetzt eine neue Sau durchs Dorf rennen und meint: „Ich habe immer im

15. März 2011 - Aus Coppenbrügge schallt eine Antwort im Schuhplattler-Takt

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 15. März 2011 um 18:07 Uhr

damit früher als alle anderen.